

Sinergitas 3 Pilar: TNI, POLRI, dan Aparatur Desa Gardu

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 5, 2024 - 13:43



Purwakarta - Pada Rabu, 5 Juni 2024, pukul 08:30 WIB, Desa Gardu, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, menjadi saksi kegiatan sinergitas tiga pilar: TNI, POLRI, dan Aparatur Desa Gardu. Acara ini dihadiri oleh Bripka Rizky Nugraha (Bhabinkamtibmas Desa Gardu), Sertu Adang (Bhabinsa Desa Gardu), aparaturnya Desa Gardu, serta tokoh masyarakat dan tokoh agama Desa Gardu.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama dan koordinasi antara TNI, POLRI, dan aparat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Gardu. Sinergitas ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Bripka Rizky Nugraha menekankan pentingnya kolaborasi antara ketiga pilar tersebut. "Sinergitas antara TNI, POLRI, dan aparat desa sangat penting dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan. Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gardu," ujarnya.

Sertu Adang juga menyampaikan hal serupa. "Peran kita sebagai aparat keamanan dan aparat desa harus selalu beriringan. Kita harus selalu siap siaga dan saling berkoordinasi dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan yang ada. Dengan kerja sama yang solid, kita dapat mengatasi berbagai masalah dengan lebih efektif," katanya.

Aparatur desa yang hadir pun menyambut baik kegiatan ini. Mereka merasa bahwa koordinasi yang baik dengan TNI dan POLRI sangat membantu dalam menjalankan tugas-tugas pemerintahan desa, terutama dalam bidang keamanan. "Kami sangat berterima kasih atas kerjasama yang terjalin baik selama ini. Dengan adanya dukungan dari TNI dan POLRI, kami merasa lebih kuat dalam menjalankan tugas dan melayani masyarakat," ungkap salah satu aparat desa.

Tokoh masyarakat dan tokoh agama Desa Gardu juga memberikan apresiasi atas inisiatif sinergitas ini. Mereka merasa lebih aman dan percaya diri dalam beraktivitas sehari-hari. "Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini. Dengan adanya sinergitas antara TNI, POLRI, dan aparat desa, kami merasa lebih terlindungi dan tenang," ujar seorang tokoh masyarakat.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi diskusi dan tanya jawab antara aparat keamanan dan masyarakat. Dalam sesi ini, berbagai masukan dan saran dari masyarakat diterima dengan baik oleh pihak TNI dan POLRI. Mereka berjanji akan terus meningkatkan pelayanan dan menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergitas antara TNI, POLRI, dan aparat desa semakin kuat. Kerjasama yang baik antara ketiga pilar ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif di Desa Gardu dan sekitarnya. Kegiatan seperti ini akan terus digalakkan untuk memastikan keamanan dan kesejahteraan masyarakat dapat terjaga dengan baik.